



# Alfonso Durazo respaldó la propuesta del PRI para que las Fuerzas Armadas permanezcan en las calles hasta 2028



El gobernador del estado de Sonora, [Alfonso Durazo](#), hizo evidente su apoyo a la propuesta del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para que se extienda la **participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública** de cinco a nueve años.

Así lo dio a conocer a través de su cuenta oficial de *Twitter*, donde reiteró su respaldo a la iniciativa de ley propuesta por la legisladora priista [Yolanda de la Torre](#), la cual calificó como “necesaria” y “atinada”.

“Reconocemos la necesidad de extender la colaboración de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028, como atinadamente ha propuesto”

El gobernador morenista justificó su apoyo bajo el argumento de que **sin la presencia del Ejército no sería posible garantizar la seguridad en el territorio mexicano**, por lo que también se volvió a pronunciar a favor del paso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), con el cual dejaría de tener un mando civil para adoptar uno militar.